

5. März 2020 – Sperrfrist 12 Uhr -

Gemeinsame Pressemitteilung >

Wiener Stadtwerke kaufen EVN-Anteile der EnBW

Karlsruhe/Wien. Der EnBW Trust e.V. verkauft seine für die EnBW Energie Baden-Württemberg AG treuhänderisch gehaltene Finanzbeteiligung am niederösterreichischen Energie- und Umweltdienstleistungsunternehmen EVN AG in Höhe von 28,35 Prozent. Käufer ist die Wiener Stadtwerke GmbH.

Das Closing der Transaktion steht unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch die österreichischen und deutschen Kartellbehörden.

„Wir haben die Gelegenheit genutzt, um uns zu wirtschaftlich attraktiven Konditionen aus unserer mittelbaren Beteiligung an der EVN zurückzuziehen. Gleichzeitig zahlt der Verkauf auf unsere Desinvestitionsziele im Rahmen unserer Strategie 2020 und dem damit verbundenen Portfoliumbau ein,“ erläutert EnBW Finanzvorstand Thomas Kusterer. „Wir freuen uns, mit den Wiener Stadtwerken einen Käufer gefunden zu haben, der regional verankert ist und langfristig bei EVN engagiert bleiben möchte. Dies ist eine gute Grundlage für die Zukunft der EVN“, so Kusterer weiter.

Für die Wiener Stadtwerke ist der Einstieg bei der EVN „eine attraktive Anlagemöglichkeit durch ein Investment in das grundsätzliche Geschäft eines österreichischen Unternehmens“, sagte Generaldirektor Martin Krajcsir. Sein Stellvertreter Peter Weinelt ergänzt: „Wir freuen uns, dass wir künftig als Aktionär an der EVN beteiligt sein dürfen und sind optimistisch, dass unsere Investition eine positive Wertentwicklung zeigen wird“.

Zwischen den Vertragsparteien Wiener Stadtwerke und EnBW Trust e.V. wurde Stillschweigen zu Details des Kaufvertrags vereinbart. An der jahrzehntelangen Beteiligung im Rahmen der Energieallianz Austria, an der die Wiener Stadtwerke-Tochter Wien Energie und EVN je 45 Prozent halten, ändert sich durch die Transaktion nichts.

Die börsennotierte EVN AG hat ihren Sitz in Maria Enzersdorf, Niederösterreich. Sie ging 1986 aus der Verschmelzung der niederösterreichischen Landes-Elektrizitätsgesellschaft NEWAG mit dem Erdgas- und Fernwärmeunternehmen NIOGAS hervor. Über zwei Börsengänge wurde die EVN 1989 und 1990 zu 49 Prozent teilprivatisiert. Die Mehrheit von 51 Prozent des Aktienkapitals gehört dem Land Niederösterreich. EnBW ist seit dem Jahr 2001 an der EVN beteiligt und hat diese Beteiligung Ende 2013 im Rahmen eines CTA-Modells treuhänderisch auf den EnBW Trust e.V. übertragen.

Die Wiener Stadtwerke GmbH ist Österreichs größter kommunaler Infrastrukturdienstleister und zählt mit drei Milliarden Euro Umsatz und 15.000 MitarbeiterInnen zu den 25 größten Unternehmen Österreichs. Die Wiener Stadtwerke stehen zu 100 Prozent im Eigentum der Stadt Wien. Der Wiener Stadtwerke-Konzern leistet einen wichtigen Beitrag zum Funktionieren der Stadt Wien. Die verlässliche und umweltverträgliche Versorgung mit Energie liegt ebenso im Verantwortungsbereich des Konzerns wie die Sicherstellung eines leistungsfähigen Öffentlichen Personennahverkehrs.

Pressekontakt

Wiener Stadtwerke GmbH
Mag. Thomas Geiblinger

Thomas Klestil Platz 13
1030 Wien
Österreich

Telefon: +43 (0)1 53123-73953

E-Mail: thomas.geiblinger@wienersstadtwerke.at

Website: www.wienersstadtwerke.at

Pressekontakt

Energie Baden-Württemberg AG
Unternehmenskommunikation
Martina Evers

Durlacher Allee 93
76131 Karlsruhe

Telefon: 0721 63-255550

E-Mail: m.evers@enbw.com

Website: www.enbw.com

